

## **Mensaje del Director General del INEA, Alfredo Llorente Martínez, durante la firma de convenio de colaboración con la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas**

México, D.F., a 17 de febrero 2015

Muy buenas tardes a todos

Quiero en primer término, expresar nuestro beneplácito, nuestra alegría por la presencia en estas instalaciones de Nuvia Mayorga, la directora general de la Comisión para el Desarrollo de los indígenas y de sus colaboradores, estamos muy contentos y muy honrados de tenerte entre nosotros.

En segundo término, quisiera señalar algunas reflexiones sobre el instrumento jurídico al cual hoy daremos formalidad para coordinarnos entre la CDI y el INEA en el ámbito de la educación para los adultos.

Si con algún grupo de población estamos en deuda en materia educativa, es precisamente con los grupos indígenas. Y por eso de manera coordinada, tanto CDI, como INEA, realizarán un esfuerzo sin precedente para lograr que en las instalaciones de las ahora llamadas Casas del Niño Indígena, podamos prestar los servicios a los padres de los mismos.

Esta es una acción que no tiene antecedente en la historia reciente del país y que por lo tanto deberemos cuidar, de manera muy especial.

Otra reflexión que me permito compartir con ustedes es el hecho de que siendo CDI la entidad normativa y operativa en la política indígena del país, seguramente su colaboración será sumamente valiosa para la instrumentación de la Campaña de Alfabetización y Abatimiento del Rezago Educativo, por lo que hace a la identificación de quienes pudiesen participar como alfabetizadores o asesores de educación básica.

Esos son algunos de los ámbitos de coordinación entre las dos instituciones que finalmente tenemos una misma población objetivo y que por lo tanto coordinaremos nuestros esfuerzos, empeños y recursos, para hacer realidad la educación para los adultos entre esta población.

Yo estoy seguro que Nuvia tiene muy claro el hecho de que el analfabetismo y el Rezago Educativo, no son fenómenos aislados. Son fenómenos que se entrelazan con muchos otros como el de la salud, la nutrición, la calidad en el crecimiento de

los hijos, etc., a mayor educación, a mayor grado de escolaridad, todos estos factores y muchos más, adquieren una mejor y más alta calidad. Por eso creo que estamos haciendo esfuerzos complementarios, no estamos, valga la expresión, simplemente pegando la actividad de una institución con otra, sino fusionando, integrando, convergiendo en la misma población objetivo.

Por eso el INEA está de plácemes, está muy contento de firmar este convenio y de que sea en la sede de nuestra institución.

Nuvia muchas gracias, y te reitero el compromiso institucional de trabajar con todo empeño, con seriedad, para alcanzar las metas de atender a la población indígena de este país, a través de la Campaña de Alfabetización y Abatimiento del Rezago Educativo.

Muchas gracias por su presencia